

cional de Colonización o el Servicio de Concentración Parcelaria y con las exclusiones y rectificaciones que acuerde el Servicio de Concentración Parcelaria, de conformidad con lo establecido en el Decreto-ley de veinticinco de febrero de mil novecientos sesenta y en la Ley de Concentración Parcelaria, de diez de agosto de mil novecientos cincuenta y cinco.

Artículo tercero.—Las obras de interés agrícola privado, o sea aquellas que tienen por objeto la construcción o acondicionamiento de viviendas agrícolas o la realización de mejoras permanentes en las nuevas fincas que se adjudiquen con motivo de la concentración parcelaria, podrán ser auxiliadas por el Instituto Nacional de Colonización, de acuerdo con lo establecido en la vigente legislación sobre colonización de interés local para las obras de interés agrícola privado, siempre que las peticiones de los participantes en la concentración hayan sido favorablemente informadas por el Servicio de Concentración Parcelaria.

Artículo cuarto.—Se autoriza al Servicio de Concentración Parcelaria para ampliar la zona de concentración, incluyendo en ella sectores de tierras cuyos propietarios lo soliciten, con la limitación de que los propietarios de la zona definida en el presente Decreto no puedan ser trasladados en contra de su voluntad a los nuevos sectores, salvo que, por tener tierra en ellos, hubiesen firmado la solicitud de ampliación.

Artículo quinto.—Quedan derogadas cuantas disposiciones de igual o inferior rango se opongan al cumplimiento del presente Decreto, facultándose al Ministerio de Agricultura para dictar las disposiciones complementarias que requiera la ejecución de lo dispuesto en el mismo.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a doce de abril de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Agricultura,
CIRILO CANOVAS GARCIA

DECRETO 910/1962, de 12 de abril, por el que se declara la utilidad pública y necesidad y urgencia de ocupación, a efectos de su repoblación forestal, de un perímetro que incluye diferentes montes situados en los términos municipales de Salas de los Infantes, Hoyuelos de la Sierra y Pinilla de los Moros, de la provincia de Burgos.

En los términos municipales de Salas de los Infantes, Hoyuelos de la Sierra y Pinilla de los Moros, de la provincia de Burgos se encuentran situados los montes denominados «Valle Gonzalo», «El Estepar», «La Dehesa» número doscientos veinticuatro del catálogo de U. P. y «Valderrama», que pueden ser objeto, en la mayor parte de su superficie, de la importante mejora que supone su repoblación forestal. Actualmente estos montes, en las superficies cubiertas de matorral, solamente producen rentas mínimas. Su repoblación, así como la creación de pastizales, en los rodales de mejor suelo habrán de elevar sensiblemente aquellas rentas, influyendo favorablemente en las economías locales, por lo que procede, de acuerdo con el artículo cincuenta de la Ley de Montes, declarar «La repoblación obligatoria» de la zona afectada y la utilidad pública de su repoblación.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Agricultura, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día seis de abril de mil novecientos sesenta y dos,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se declara la utilidad pública de la repoblación forestal, así como la necesidad y urgencia de ocupación de un perímetro comprensivo de diferentes montes que se consideran de «repoblación obligatoria», denominados «Valle Gonzalo», «El Estepar», «La Dehesa» número doscientos veinticuatro del catálogo de U. P. y «Valderrama», situados en los términos municipales de Salas de los Infantes, Hoyuelos de la Sierra y Pinilla de los Moros, de la provincia de Burgos, con una extensión total de quinientas veinte hectáreas, dentro de los límites siguientes:

Norte. Río Pedroso y terrenos del monte «La Dehesa» número doscientos veinticuatro del catálogo de U. P.
Este. Terrenos del mismo monte y Ledanías de Salas de los Infantes.
Sur. Ledanías de Salas de los Infantes.

Oeste. Término municipal de Pinilla de los Moros y terrenos del monte «El Estepar».

De la superficie citada se destinarán treinta y cinco hectáreas para pastizales mejorados.

Artículo segundo.—Los dueños afectados por la declaración quedan obligados a repoblar las fincas de su propiedad, de acuerdo con los planes que apruebe el Patrimonio Forestal del Estado y con sujeción a las condiciones técnicas que el mismo determine.

Artículo tercero.—Los trabajos derivados de los planes podrán realizarse a exclusivas expensas del dueño o dueños, mediante los auxilios previstos en la Ley que procedan o con arreglo a consorcios voluntarios que formalicen con el Patrimonio Forestal del Estado.

Los propietarios de montes particulares podrán también venderlos directamente al Patrimonio Forestal del Estado en las condiciones que, de acuerdo con el Consejo del mismo, fije la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial.

En caso de incumplimiento por los propietarios de las obligaciones contraídas, podrá la Administración Forestal imponerles consorcios forzosos, tratándose de montes públicos, o la expropiación de las fincas cuando éstas sean de propiedad privada.

Artículo cuarto.—De realizarse los trabajos mediante consorcios voluntarios se formalizarán éstos teniendo en cuenta que la participación en las rentas futuras ha de fijarse conforme a los porcentajes que con carácter general tenga establecidos en la provincia el Patrimonio Forestal del Estado y que la duración de los consorcios será la necesaria para que aquel Organismo pueda reintegrarse de las cantidades que hubiera invertido con carácter de anticipo. El reintegro se hará en productos forestales, cuyo equivalente metálico se deducirá con arreglo a los precios vigentes al vencimiento de los plazos en que tenga lugar la devolución.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a doce de abril de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Agricultura,
CIRILO CANOVAS GARCIA

RESOLUCION de la Dirección General de Agricultura por la que se hace pública la anulación del título de Explotación Agraria Familiar Protegida que se concedió a la finca de don Benito Sampedro Vizcaya.

Por Orden ministerial de este Departamento de fecha 9 de abril actual, se anula, a petición del interesado y por razones familiares, el título de Explotación Agraria Familiar Protegida concedido a la finca propiedad de D. Benito Sampedro Vizcaya, emplazada en el término de Santa Eugenia de Riveira, de la provincia de La Coruña.

Madrid, 10 de abril de 1962.—El Director general, Antonio Moscoso.

MINISTERIO DEL AIRE

DECRETO 911/1962, de 12 de abril, por el que se autoriza la adquisición por concierto directo de «Doce campanas de paracaídas, tipo «Conquistador», de nylon, de baja porosidad de 1,6 onzas, a rombos rojos y amarillos, con sus cordones».

En virtud del expediente incoado por la Dirección General de Industria y Material del Ministerio del Aire para la adquisición de «Doce campanas de paracaídas tipo «Conquistador», de nylon, de baja porosidad, de una coma seis onzas, a rombos rojos y amarillos, con sus cordones», las que necesariamente hay que adquirir en el extranjero, por lo que este caso se considera comprendido en el apartado duodécimo, artículo cincuenta y siete, capítulo quinto de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública; a propuesta del Ministro del Aire y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día seis de abril de mil novecientos sesenta y dos,